



## UNA ACTUALIZACIÓN SOBRE NUESTRA CAMPAÑA

Meta:	\$500,000,000
Recaudado hasta la fecha:	\$400,926,526
Porcentaje de la meta:	80%
Número de donaciones:	36,561

**¡Gracias por su generoso apoyo!**

## La parroquia de Cudahy supera la meta y establece un nuevo récord de campaña

La generosidad de los feligreses de Sagrado Corazón y Santa María de Guadalupe ayudó a la parroquia de Cudahy no solo a superar su objetivo, sino que también estableció un nuevo récord de campaña por la cantidad de fondos recibidos en comparación a la meta.

La parroquia recaudó \$792,950, el 444% de su meta de \$165,000, de 314 promesas en una variedad de niveles de compromiso, según Teresa Zaragoza, gerente de la oficina.

“Tuvimos mucha gente que dijo: ‘No puedo comprometerme con cien dólares, pero puedo comprometerme con 5 dólares’”, dijo. “Creo que eso es increíble porque sintieron como, ‘No, no puedo dar mucho, pero daré lo que pueda.’”

Sagrado Corazón y Santa María de Guadalupe comenzó como una misión en 1991 y se convirtió en parroquia en 1998. Después de 14 años de planificación y recaudación de fondos, la parroquia construyó una nueva iglesia en 2017. *Llamados a Renovar* permitirá a la parroquia completar el interior de la iglesia con nuevos bancos y arrodilladores, vidrieras y un sistema audiovisual.

Los bancos y arrodilladores se instalaron durante la campaña y reemplazaron los bancos usados que la parroquia había comprado y pintado cuando se construyó la nueva iglesia. “Están ansiosos por terminar la iglesia, y estaban aún más motivados cuando entraron los bancos”, dijo Teresa.

La parroquia también planea actualizar la rectoría, comprar propiedades adyacentes a los terrenos de la parroquia cuando esté disponible, y luego construir nuevos salones parroquiales para acomodar al creciente número de feligreses y ministerios.

Teresa atribuye el éxito de Sagrado Corazón y Santa María de Guadalupe a la forma en que el Arzobispo José Gómez y su pastor, el Padre Miguel Ángel Gutiérrez, MSC, presentaron y abrazaron *Llamados a Renovar*. “Cuando crees en algo, obtienes una buena respuesta”, dijo Teresa.